

Neues Mitglied in der „Lions“-Familie

Zum 100. Jubiläum Lions Club Karlsruhe-Residenz“ gegründet



Gruppenfoto der Gründungsmitglieder.

FOTO: LIONS CLUB

Organisation. Als weit nach am 7. Juni 2017 – am Tag des Mitternachts die „Schlussglocke“ 100. Geburtstags von „Lions Clubs International“ – schreibt Gäste im der „Lions Club Karlsruhe-Residenz“ Geschichte. Die 1917 von Melvin Jones in den USA gegründete Service-Organisation setzt sich für die Benachteiligten und Schwächeren auf der Welt ein. Zu den helfenden Händen der Lions gehören nun auch die 28 Gründungsmitglieder. (ps)